

Livret d'accueil

Welcome Booklet

3 Rue Saulnier, 21230, Arnay-Le-Duc

www.gitelespivoines21.fr

Téléphone : 06 86 90 56 80

Nous sommes Nathalie, Laurent et Franck et nous sommes heureux de vous accueillir dans cette maison.

Voici quelques informations pratiques afin de rendre votre séjour le plus agréable possible.

Pour toute assistance particulière, n'hésitez pas à nous solliciter directement.

Nous vous souhaitons un bon séjour!



We are Nathalie, Laurent and Franck and we are happy to welcome you in this house.

In this booklet you will find some practical information to make your stay as pleasant as possible.

For any further assistance, do not hesitate to ask us directly.

We wish you a pleasant stay!

Règles du gîte

Horaires d'arrivée : De 16H00 à 20H00

Heure de départ : Avant 11H00

Tabac: Il n'est pas permis de fumer dans la maison.

Clés : Fermez les portes à clé si vous vous absentez et gardez les clés sur vous. Un forfait de 50 € est appliqué en cas de perte des clés.

Animaux : Les animaux ne sont pas autorisés dans le gîte.

Mobilier : Le mobilier, table et chaises ne doivent pas être sortis à l'extérieur. Il est interdit de boire de l'alcool ou de manger dans les chambres.

Utilisation de la cuisine : La cuisine doit être utilisée pour appoint. Merci de ne pas préparer de mets odorants (pas de friture, pas de cuisson longue).

Connexion internet : Le code wifi est : basiis-sustineripausatio8-permotos2. Merci de respecter les lois en matière de téléchargement et de consultation des sites internet.

Maîtrise de l'énergie :

- N'oubliez pas d'éteindre les lumières et la télévision en quittant la maison.
- Coupez les radiateurs si vous laissez les fenêtres ouvertes.

Au moment de votre départ :

- videz et jetez les poubelles (containers dans la rue),
- laissez le verre dans le container à verre,
- lavez et rangez la vaisselle dans les placards,
- remettez les meubles à leur place,
- retirez les draps des lits,
- passez le balai sur le sol,
- des produits ménagers se trouvent sous l'évier de la cuisine.

Dans la mesure du possible, merci de laisser le gîte dans l'état où vous l'avez trouvé.

Etat des lieux :

- nous procédons à une vérification des lieux avant sortie,
- merci de nous signaler tout dysfonctionnement ou casse durant le séjour.

Pour toute question : 06 86 90 56 80

Vous trouverez les modes d'emploi de certains appareils électroménagers à proximité de leur lieu de rangement.

Information : une laverie se trouve sur le parking du carrefour contact (2 minutes à pied).

A voir à proximité immédiate

→ L'étang de Fouché (15 minutes à pied).



L'étang de Fouché propose une plage avec baignade surveillée en période estivale, un parcours santé autour de l'étang, des locations de paddles, pédalos, etc (pour plus d'informations, veuillez consulter le site de la ville d'Arnay-Le-Duc).

https://www.arnay-le-duc.com/loisirsculture/fouche/

→ Les nocturnes estivales (5 minutes à pied)

Chaque jeudi soir durant l'été de 18h30 à 23h30, les rues du centre-ville d'Arnay-le-Duc s'animent avec un marché nocturne proposant des produits locaux et artisanaux, des concerts, restauration, et des animations pour les enfants.

→ La Tour de la Motte-Forte

Ce bâtiment médiéval est le dernier vestige du château-fort de la Motte-Forte. En 1361, après la mort du dernier seigneur d'Arnay, Philippe de Rouvres, il a été transféré aux habitants d'Arnay. En échange, ils étaient tenus de le maintenir en bon état et de le défendre.

À partir du XVIe siècle, le château a été démantelé et ses pierres ont été utilisées pour réparer les remparts, paver les rues et construire d'autres édifices.

Cette tour a hébergé les Archives de la ville et a servi de prison, notamment pendant la Seconde Guerre mondiale, avant d'accueillir des expositions jusqu'en 2015.

Des travaux de restauration de la toiture ont été réalisés entre 2022 et 2024.



Image: "La Tour de la Motte-Forte | Tourisme Pays Arnay-Liernais'

→ Le musée des Arts de la table (5 minutes à pied)

15 Rue Saint-Jacques, 21230 Arnay-le-Duc 03 80 90 11 59

https://www.musee-artsdelatable.fr/

→ Le musée de la Route Nationale 6

Rayonnez autour d'Arnay-Le-Duc

Nous vous recommandons de visiter :

- → Le village médiéval Châteauneuf situé au sommet d'une colline avec son château au centre (à 20 minutes en voiture).
- → Chateau de Commarin (20 minutes en voiture).
- → La montagne de Bard à Bard-le-Régulier et son Belvédère de la paix (15 minutes en voiture).
- → Les lacs du Morvan.
- → Le canal de Bourgogne avec sa balade en bateau partant de Pouillyen-Auxois.
- → Les paysages viticoles et les caves des hautes côtes de Nuits-St-Georges et de Beaune (30 min en voiture).

Pour plus d'informations culturelles et touristiques, vous pouvez vous rendre à l'office du tourisme d'Arnay-Le-Duc (5 minutes à pied du gîte), sur leur site web ainsi que sur le site de la ville d'Arnay-Le-Duc.



https://www.tourisme-arnayliernais.fr/fr/accueil/



https://www.arnay-le-duc.com/

Des prospectus sont également à votre disposition dans le gite.

Les restaurants à Arnay-Le-Duc

Nous vous recommandons :

 Restaurant Dauphiné 21 (cuisine traditionnelle bourguignonne, à côté du gîte)

33 Rue René Laforge, 21230 Arnay-Le-Duc

03 80 90 14 25

• Le café du nord – Le restaurant (Cuisine maison à partir de produits locaux. Végétariens bienvenus. 5 minutes à pied)

12 Place Bonaventure des Périers, 21230 Arnay-Le-Duc

06 03 92 01 95

https://fr-fr.facebook.com/CafeduNordArnayleDuc/

• Le chateau d'Arnay (Restauration sur place et vente de pizzas et burgers à emporter. 8 minutes à pied)

9 Rue du Château

07 77 34 14 83

https://lechateaudarnay.fr/

• Restaurant Chez Camille (Maître restaurateur, 5 minutes à pied)

1 place Edouard Herriot, 21230 Arnay-Le-Duc

03 80 90 01 86

https://www.chezcamillearnay.com/

• Distributeur de pizzas devant le carrefour contact.

Et les jeudis soir d'été, ne ratez pas les stands de restaurations lors des noctures estivales au centre-ville d'Arnay-Le-Duc.





Les boutiques de produits locaux et souvenirs à Arnay-Le-Duc et aux alentours

Nous vous recommandons :

- Ambiance D'Co (à 5 minutes à pied)
 6 Rue Président Carnot, 21230 Arnay-Le-Duc
 06 68 57 76 79
- Maison de Pays de l'Auxois magasin (à 15 minutes en voiture)

Maison de Pays, Le Seuil, 21320 Pouilly-En-Auxois 07 84 84 79 56

Ne ratez pas le marché du jeudi matin de 7h00 à 12h30 à Arnay-Le-Duc!

Office du tourisme



6 Place Bonaventure des Périers, 21230 Arnay-le-Duc

https://www.tourisme-arnayliernais.fr/fr/accueil/

Numéros d'urgence

• **Police**: 17

• **Pompiers** : 18

• **SAMU**: 15

Appel d'urgence européen : 112

• Appel d'urgence par SMS : 114

Centre anti-poison: +33 (0)3 83 22 50 50

• Médecin de garde : 15

 Medecins à Arnay le Duc : Cabinet médical (Dr Thomeret et Dr Deveaux) 03 80 90 02 55 et Dr Holler : 09 77 48 21 23

 Maison de santé (2 rue du Foirail, 21320 POUILLY EN AUXOIS): +33 (0)3 80 90 85 06

• Pharmacie de garde : 3237

03 80 24 44 44

L'hôpital de Beaune se situe à 30 minutes en voiture :

Centre Hospitalier Beaune | Hospices Civils de Beaune Avenue Guigone de Salins 21200 Beaune



Cottage Rules

Arrival times: From 4:00 PM to 8:00 PM

Departure time: Before 11:00 AM

Smoking: Smoking is not prohibited inside the house.

Keys: Lock the doors if you leave the house and keep the

keys with you. A charge of 50 € applies for lost keys.

Pets: Pets are not allowed in the cottage.

Furniture: Furniture, including tables and chairs, should not be taken outside. Drinking alcohol or eating in the bedrooms is prohibited.

Kitchen use: The kitchen should be used for light cooking. Please do not prepare strong-smelling dishes (no frying, no long cooking).

Internet connection: The Wi-Fi code is basiis-sustineri-pausatio8-permotos2. Please adhere to laws regarding downloading and browsing websites.

Energy conservation:

- Remember to turn off the lights and TV when leaving the house.
- Turn off the radiators if you leave the windows open.

Upon your departure :

- Empty and dispose of the trash (containers are in the street).
- Place glass in the glass container.
- Wash and store the dishes in the cupboards.
- Return furniture to its original place.
- Remove the sheets from the beds.
- Sweep the floors.
- Cleaning products are under the kitchen sink.
- As possible, please leave the cottage in the condition you found it!

Inventory check:

- We will inspect the premises before you leave.
- Please report any malfunction or breakage during your stay.

For any questions: +33 6 89 90 56 80

You will find the user manuals for some appliances near their storage location.

Information: A laundromat is located in the Carrefour Contact parking lot (2 minutes on foot).

Things to See Nearby

Fouché Pond (15-minute walk)

Fouché Pond offers a beach with supervised swimming during the summer, a health trail around the pond, paddleboard and pedal boat rentals, and more (for more information, please visit the website of the town of Arnay-Le-Duc).

https://www.arnay-le-duc.com/loisirsculture/fouche



→ Summer Night Markets (5-minute walk)

Every Thursday evening during the summer from 6:30 PM to 11:30 PM, the streets of downtown Arnay-le-Duc come alive with a night market featuring local and artisanal products, concerts, dining options, and activities for children.

→ The Motte-Forte Tower

This medieval building is the last remnant of the Motte-Forte castle. In 1361, after the death of the last lord of Arnay, Philippe de Rouvres, it was handed over to the inhabitants of Arnay. In return, they were responsible for its upkeep and defense. From the 16th century onwards, the castle was dismantled, and its stones were used to repair the city walls, pave the streets, and construct other buildings. This tower housed the city archives and served as a prison, notably during World War II, before hosting exhibitions until 2015. Roof restoration work was carried out between 2022 and 2024.



Image: "The Motte-Forte Tower | Tourism Pays Arnay-Liernais"

→ Museum of Culinary Arts (5-minute walk)

15 Rue Saint-Jacques, 21230 Arnay-le-Duc, +33 3 80 90 11 59

https://www.musee-artsdelatable.fr/

→ National Route 6 Museum

Explore Around Arnay-Le-Duc

We recommend visiting:

- → The medieval village of Châteauneuf, located atop a hill with its castle at the center (20-minute drive).
- → Commarin's castle (20-minute drive).
- → The Bard Mountain in Bard-le-Régulier and its Peace Belvedere (15-minute drive).
- → The lakes of Morvan.
- → The Burgundy Canal with boat trips departing from Pouilly-en-Auxois.
- → The vineyard landscapes and cellars of the Hautes Côtes de Nuits-St-Georges and Beaune (30-minute drive).

For more cultural and tourist information, you can visit the Arnay-Le-Duc Tourist Office (5-minute walk from the cottage), their website, or the website of the town of Arnay-Le-Duc.



https://www.tourisme-arnayliernais.fr/fr/accueil/



https://www.arnay-le-duc.com/

Brochures are also available in the cottage.

Restaurants in Arnay-Le-Duc

We recommend:

• Dauphiné 21 restaurant (traditional Burgundy cuisine, right next to the cottage)

33 Rue René Laforge, 21230 Arnay-Le-Duc,+33 3 80 90 14 25

• Le café du nord – Le restaurant (homemade dishes made from local products. Vegetarians welcome. 5 minutes walk)

12 Place Bonaventure des Périers, 21230 Arnay-Le-Duc

+33 6 03 92 01 95

https://fr-fr.facebook.com/CafeduNordArnayleDuc/

• Le chateau d'Arnay (On-site dining and takeaway pizzas and burgers. 8 minutes walk)

9 Rue du Château, +33 7 77 34 14 83

https://lechateaudarnay.fr/

• Restaurant Chez Camille (Maître restaurateur, 5 min walk)

1 place Edouard Herriot, 21230 Arnay-Le-Duc

+33 3 80 90 01 86

https://www.chezcamillearnay.com/

Pizza vending machine in front of Carrefour Contact.

And on summer Thursday evenings, don't miss the food stands at the summer night markets in downtown Arnay-Le-Duc.

Local product and souvenir shops in Arnay-Le-Duc and the surrounding area

We recommend:

- Ambiance D'Co (5 minutes walk)
 6 Rue Président Carnot, 21230 Arnay-Le-Duc
 06 68 57 76 79
- Maison de Pays de l'Auxois magasin (15 minutes by car)
 Maison de Pays, Le Seuil, 21320 Pouilly-En-Auxois
 84 84 79 56

Don't miss the Thursday morning market from 7:00 AM to 12:30 PM in Arnay-Le-Duc!

Tourist Office:



6 Place Bonaventure des Périers, 21230 Arnay-le-Duc

https://www.tourisme-arnayliernais.fr/fr/accueil/

Emergency numbers

- **Police**: 17
- Fire department: 18
- Emergency Medical Services (EMS): 15
- European Emergency Number: 112
- **Poison Control Center:** +33 (0)3 83 22 50 50
- Doctors in Arnay le Duc: Medical office (Dr Thomeret and Dr Deveaux) 03 80 90 02 55 and Dr Holler: 09 77 48 21 23
- Health Center: (2 rue du Foirail, 21320 POUILLY EN AUXOIS): +33 (0)3 80 90 85 06
- On-call Pharmacy: 3237

Beaune Hospital is located a 30-minute drive away :

Centre Hospitalier Beaune | Hospices Civils de Beaune Avenue Guigone de Salins 21200 Beaune

03 80 24 44 44